



とねしょうかわらばん

11月20日版

学習発表会その2

6年生は、「伝えよう！ 平和へのメッセージ」をテーマに発表しました。修学旅行の映像をもとにしながら、「ヒロシマの有る国で」の歌と「折り鶴」の演奏をバックにした修学旅行の報告、そして平和への思いをこめて一生懸命踊ったエイサーや、「地球星歌」を合唱して、子どもたちが感じたことや考えたことを発表しました。歌はとてもきれいな歌声で、報告の発表はさすが最高学年、堂々としていました。これでまた一歩、卒業に向けての階段をしっかりと昇ってくれました。



学習発表会では、表には見えない裏方の活躍もありました。

まずは、5年生の支えです。練習開始の時から楽器や会場の準備をし、本番3日間の前日準備（各学年の発表形態に合わせた会場設営）や後片付けと力を合わせながら行ってくれました。発表学年のために、汗を流す姿はとても頼もしいものでした。



そして、オンライン配信を担って下さった方々です。

本校は、6月の参観、運動会、そして学習発表会とつづけてオンライン配信を行ってきました。写真は、豊中市から本校に来ていただいているICT支援員さんが、オンライン配信の操作をしてくださっているところです。本校のICT担当の教職員と連携を密にして、学校の機器を最大限有効活用することで、少しでも見やすく、聞きやすい配信を心がけてきました。運動会と学習

発表会の配信は、各教室にも配信して子どもたちにも見えるように配慮しました。教室では全校の子どもたちが配信を視聴していました。発表している子どもたちの思い、がんばり、素晴らしさは全校の子どもたちにも伝わっているようでした。ある教室では、学習発表会を見て、感動して涙を流す子どもの姿もあったそうです。画面越しにも大切なことは伝わっているようでうれしく思いました。様々な制約がある中でも、みんなができることを考え、一生懸命力を尽くすことで、成功することができた学習発表会となりました。